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2018年１２月１３日（木曜日）
開催場所:書面で議案送信 12/13までに回答要請
出 席 者 :理事会構成員13名中10名が回答

（未回答:L松本 L薮田 L飯伏）
返信率（77%）で成立

◆審議事項◆
① 本田様入会式 1月第一例会・・・・・・・承認

1月10日に本田様の入会式を執り行う
② YCE派遣生の件 ・・・・・・・・・・・・承認

一部費用問題がはっきりしないという意見で
保留者がいたが、今回の議案はクラブとして
派遣することを審議事項とした

③ Ｌ久本高廣退会の件 ・・・・・・・・・承認
退会の理由については本人の仕事の都合により
12月末で退会とする

次回1月定例理事会 1月17日（木曜日）午後6時45分～

新しいクラブのロゴマークは、
みなと町神戸のシンボル ポー
トタワーと過去と未来を繋ぐ錨
マークをモチーフとしています。

会⾧テーマ「雲外蒼天」は苦労の向こうには明
るい空が広がっているというメンバーが一致団
結する気持ちを込めています。
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11月第二例会・12月第一例会報告

●周年記念大会から早くも一か月がたった●およそ2年
の間、周年に向けて荒波もあり紆余曲折だったが、終
わってみれば289名の参加と温かい激励のことばに包ま
れ達成感と充実感を味わいながら、それまでのストレス
と疲労で体調を崩しそうだった（だ）

11月第二例会（11/23） ANAクラウンプラザ神戸
結成50周年記念大会
出席率 100%（メークアップ修正後）
登録者数:会員・家族を含めて２８９名

12月第一例会（12/6） ANAクラウンプラザ神戸
入会式 八塚昌幸氏 和氣大輔氏
担当:クラブ三役（周年打上げ）
出席率 85.7％（メークアップ4名）
ドネーション 19,000円
新たに2名の新会員を迎え、ただいま36名に!

50周年記念大会運営会議最終会議 12月5日（水）
第16回会議を食道園神戸三宮店で反省会を行い
総括した

THE NEXT DECADE 

神戸湊川ライオンズクラブ以降、永年続いていた小学
生バレーボール大会「第12回ウイッシュ杯」が静かに
幕を閉じました。最初から運営に携わってきたＬ飯伏、
大変お疲れさまでした。ありがとうございました。
これから、神戸みなとライオンズクラブは新しいアク
ティビティを模索して、地域社会のみなさんに喜んで
いただけるような斬新的なアクティビティを会員の

みなさんと一緒にやってゆきたいと思います。
ようやく周年も終えることができ、これからは本来
のクラブ運営に取り組みたいと思っています。その
ためには、さらに多くの新しい血をいれ、会員の数
が増えることでますます活性化していけます。
今期会員の増強も大切な目標のひとつです。ここし
ばらくスポンサーになっていない会員の皆さん、ま
た多くのスポンサーになっていただいた皆さんもい
ま一度回りに目を向け、期末には会員数を50名まで
に引き上げていただきたいと思います。
堀口ガバナーは、『会員数のことを言わなくなった
クラブはやがて衰退してゆく』と述べられています。
家族会員の是非はともかく、仲間が増えることは大
変楽しくかつ嬉しいものです。どうか、一人でも多
くの会員をご紹介いただけますようお願いします。
推薦できる方がいらっしゃれば、会員委員会の小比
賀委員⾧までお知らせください。


